

《冬道は、「あせる気持ち」が、事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

自分は見えていても、相手は見えていないかも?!
だから・・・、「デイ・ライト」

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

札幌 信号交差点 右折のRV車にはねられ

横断歩道の女性、足首骨折の重傷か?

対向車に気を取られ、歩行者に気づくのが遅れた

◇右折は対向車を注視しがち! 右折先を必ず良く見る!◇

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/12/12(月) 12:04

12日午前10時前、札幌市南区川沿6条2丁目の丁字路交差点で、右折しようとしたRV車が、横断歩道を渡っていた60代くらいの女性をはねました。女性は、意識のある状態で病院に運ばれましたが、足首を骨折した可能性があるということです。警察によりますと、RV車を運転していた80代の男性が、対向車に気を取られ、歩行者に気づくのが遅れたという趣旨の話をしているということです。警察は、はねられた女性の身元の確認を急ぐとともに、さらに詳しく事故の状況を調べています。

信号交差点 直進の重機を積んだトラックと

対向車線から右折しようとした乗用車が衝突

積んでいた重機が転落 トラック運転手がけが

◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測◇

◇直進時は、対向車線から、右折車が出て来るかもしれない◇

2022/12/12(月) 12:10

12日午前8時すぎ、兵庫県の国道で東向きに直進していたトラックと対向車線から右折しようとした乗用車が衝突したということです。トラックは重機1台を運んでいて、運転していた男性(20)がハンドルと車のシート間に挟まれるなどして病院に搬送されましたが、意識はあり、命に別状はないということです。乗用車を運転していた40代の女性と後部座席に乗っていた12歳の男の子にけがはありませんでした。警察は事故当時の状況を詳しく調べています。

朝7時 コンクリート壁に乗用車が衝突

会社役員の男性死亡

ゆるやかな右カーブ

死亡した男性は、通勤中か業務中だった

◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンの注意しましょう◇

2022年12月12日(月) 14:52

12日午前7時すぎ、広島県の市道で、会社役員の男性(52)が運転する乗用車が、道路わきのコンクリート壁に衝突しました。男性は病院に運ばれましたが、その後死亡が確認されました。現場は片側1車線のゆるやかな右カーブで、左手の側道との三叉路の中央部分にコンクリート壁で囲われた墓地があり、乗用車はこのコンクリート壁に衝突したということです。車に同乗者はおらず、男性は通勤中か業務中だったとみられるということです。警察が事故のいきさつを調べています。